

Las expresiones de la cultura mesoamericana

- 1.- Estas dos culturas desarrollaron un sistema de numeración en donde se usaban numerales representados de tres maneras diferentes.
- 2.- Los mesoamericanos lograron identificar el movimiento de estos astros en el espacio.
- 3.- El conocimiento astronómico les permitió a los mesoamericanos realizar éstas actividades.
- 4.- ¿Para qué usaban los mesoamericanos el calendario?
- 5.- Cuáles fueron los dos calendarios que se usaron en Mesoamérica?
- 6.- ¿De cuánto tiempo consistía el calendario solar?
- 7.- ¿De cuánto tiempo consistía el calendario lunar?
- 8.- ¿Cómo llamaban los mayas al calendario solar?
- 9.- ¿Cómo llamaban los mexicas al calendario solar?
- 10.- ¿Cómo llamaban los aztecas al calendario lunar?

11.- ¿Qué cultura mesoamericana desarrolló el primer sistema de escritura entre los años 1200 y 400 a.C.?

12.- ¿Cómo se les llamaba a los escritores que registraban todos los acontecimientos?

13.- ¿Cuáles eran los instrumentos agrícolas y de labranza que empleaban los mesoamericanos?

14.- ¿Cuáles eran los productos que cultivaban en Mesoamérica?

15.- ¿Cuáles fueron las plantas que usaban en Mesoamérica para curar enfermedades?